

## Jalisco, cuarto en pensiones privadas (Reforma 12/10/15)

Jalisco, cuarto en pensiones privadas (Reforma 12/10/15) Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (12 octubre 2015).- En Jalisco existen 87 planes privados de pensiones que algunas empresas tienen para sus trabajadores, con lo que es la cuarta entidad federativa con mayor número de estos productos en el País. Estos planes representan el 4.4 por ciento de los mil 967 que hay a nivel nacional. El primer lugar lo tiene el Distrito Federal, con 942 planes, equivalentes al 47.9 por ciento de la oferta a nivel nacional; le sigue Nuevo León, con 226 y una participación del 11.5 por ciento, y en tercer lugar se ubica el Estado de México, con 209 y el 10.6 por ciento de participación. Las cifras se desprenden del recién publicado reporte de "Estadísticas del Registro Electrónico de Planes Privados de Pensiones 2015", elaborado por la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Esta oferta, que es complementaria a la de las Administradoras del Sistema de Ahorro para el Retiro (Afores), asciende a mil 967 planes en todo el País, y se concentra en los portafolios de mil 750 razones sociales. De 2010 al presente año, el número de opciones privadas para depositar y administrar el dinero de los ahorradores se incrementó en 135, desde los mil 832 que había entonces, y la cantidad de firmas que los ofrecen aumentó en 111, desde mil 639. El éxito de estos planes, que típicamente son más caros que los ofrecidos por las Afores, es difícil de evaluar. Un estudio del área de análisis económico de Banamex, con motivo de la publicación de la Consar, refiere que los recursos administrados en este tipo de planes se invierten de hecho en portafolios que tienen una estructura similar a la de las Afores. En opinión del banco existe todavía un amplio margen para seguir diversificando los portafolios de los planes privados de pensiones, que concentran ya 504 mil 292 millones de pesos. "Las inversiones se concentran en deuda gubernamental, con el 52.2 por ciento de los recursos invertidos, seguido por la renta variable nacional, con el 30 por ciento, y en tercer lugar la deuda privada nacional, con el 10.2 por ciento", detalla el reporte. "Es importante señalar que solamente un pequeño porcentaje de los planes privados de pensión tiene un régimen de inversión más sofisticado, ya que del total de planes sólo el 2.8 por ciento invierte en derivados y 13.32 por ciento en divisas". Con información de Abraham Saucedo

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo